

# ふるさと過



千塚小 学校だより2月号 栃木市立千塚小学校 校長 石川幸子

立春を過ぎましたが、強い寒波の影響か、山々あたりの重苦しい雲が流れ込み、毎日のように風花が舞っています。冷たい風に、大人はブルッとしてしまいますが、子どもたちは外でなわとびをしたり、サッカーをしたり、元気一杯です。

先日は、吹上地区まちづくり協議会の皆様にお世話になり、宮スケートセンターで、スケート学習をすることができました。初めての児童もいれば、何度も経験している児童もいて、「たくさん転んで上手になるんだよ。」と声をかけていただいたこともあり、みんな果敢に挑戦していました。運動靴の児童も滑り方はスケートのようで、とても楽しい時間を過ごすことができました。地域の皆様、ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。

様々な感染症がはやる時期でもありますので、予防対策をしながら学校生活を充実させていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様も健康な日々を過ごされますことをお祈りいたします。

#### 【5年生 臨海自然教室宿泊学習】 1月22日(水)~24日(金)

2泊3日の宿泊学習では、益子焼きの絵付け体験や、塩作り、吹上小と合同で行った海浜スコアオリエンテーリング等、学校では体験できないことに、みんなで力を合わせてチャレンジしました。

また、一緒にご飯を食べたり、おしゃべりしたり、楽しい時間を過ごすこともできました。この3日間で学んだことを、これからの学校生活で役立ててほしいと思います。







# 【スケート学習】 1月20日(月)・23日(木)・29日(水)

3・4年生、I・6年生、2・5年生が一緒にスケート学習を行いました。慣れない靴に戸惑いながらも、友達と手を取り合いながら、楽しそうに滑っていました。

靴を履くのを手伝ってくださったり、手を取ってくださったりと、ボランティアの方々にも大変お世話になりました。地域の皆様に温かく見守られながら、のびのびと成長している子どもたち。 感謝の気持ちを忘れずに、また来年が楽しみです。







【6年生 薬物乱用防止教室】 1月22日(水)

栃木県警薬物乱用防止広報車「きらきら号」が来てくださり、薬物が心身に及ぼす影響について学びました。また、DVDを視聴した後、薬物標本を見ました。

薬の正しい飲み方や、様々な状況の中で誘われたときの断り方等、大変勉強になりました。自分の健康は、自分で守ることができるように、今回学んだことを、今後の生活に活かしていってほしいです。

# 【校内給食週間】 1月27日(月)~31日(金)

給食委員会が中心になり、給食感謝の会を体育館で行いました。調理員さん2名に来ていただき、児童が書いた一言メッセージをプレゼントしました。 調理員さんにごあいさつしていただいた後、給食委員による給食〇×クイズを行いました。毎日おいしくいただいている給食を、これからも感謝の気持ちをもっていただきたいと思います。





#### 【入学説明会】 1月29日(水)

来年度の新入生の保護者の方々に来ていただき、説明会を行いました。入学の心構えや準備、保健関係や給食関係等、各担当から説明があり、その後PTA会長様からごあいさつをいただきました。

4月に、元気に入学してきてくれるのを、在校生と教職員みんなで楽しみにしています。

## 【あんしん教室】 I月30日(木)

ALSOK の方に来ていただき、身の回りにある危険なことから自分の身を守るための知識や方法について教えていただきました。

1・2年生は、「いかのおすし」のキーワードを中心に、主に登下校時の安全について考えました。3・4年生は、留守番をしているときに気を付けることとして、いくつかの例をもとに、対応の仕方について学びました。5・6年生は、「安全な町」という視点から、危険な場所や場面を絵地図から見つけ、その理由を考えることから、安全について改めて再考しました。





### 【学校運営協議会】 1月30日(木)

今年度最終となる今回は、まず「移動図書館あじさい号」で児童が栃木市図書館の本を借りる様子を見ていただきました。また、学校評価や小中一貫教育の取組についても、多くのご質問やご意見をいただきました。令和7年度の学校経営の方針(案)・学校行事予定(案)・学校運営協議会の組織及び日程(案)についてもご確認いただきました。

皆様からのご意見をもとに、検討を重ね今後の教育活動、次年度の計画に活かしていきたいと思います。委員の皆様、I年間ありがとうございました。



#### 【授業参観】 2月7日(金)·10日(月)

7(金)に4·5·6年生、IO日(月)にI·2·3年生が授業参観を行いました。どの学年も、 児童一人一人が生き生きと一生懸命行っている姿が見られました。児童の様子を熱心に見 ていただき、中には一緒に活動していただいた学年もあり、本当にありがとうございました。











# 【塗魂ペインターズ】 2月9日(日)

塗魂ペインターズさんが中心となり、校庭の遊具をきれいに塗り直すボランティア活動を行いました。午前と午後に分かれて集まってくださった28組の親子の方々が、塗魂ペインターズさんに塗り方を教えていただきながら熱心に取り組み、赤や青の色がリニューアルされて、ピカピカになりました。塗魂ペインターズの皆さん、ボランティアの皆さん、ありがとうございました。



## 【お知らせ】

吹上地区安心・安全な街パトロール隊の皆様より、新 | 年生に高輝度反射材を使ったキーホルダーをいただきました。ありがとうございました。







※千塚小・ホームページ <a href="https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/">https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/</a> 日頃の様子をご覧ください。 QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。 投稿者の励みになりますので、是非「いいね!」もお願いします!!